
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 08.03.2021  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ausschusses für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und 
Vergaben (BSWVUuV_22_VII) wurde am Montag, 08.03.2021 im Dorfgemeinschaftshaus 
Hohenerxleben, Kastanienallee 3, OT Hohenerxleben, Staßfurt durchgeführt. 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 18:50 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Fraktion CDU 
Herr Siegfried Klein   

Fraktion DIE LINKE 
Herr Fred Hänsel   
Herr Klaus Dieter Magenheimer (Vertreter für Frau Kietz) 

Fraktion SPD/Grüne 
Herr Ulrich Leubeling   

Fraktion AfD 
Herr Matthias Büttner   

beratende Mitglieder 
Herr Harald Weise   

Protokollantin 
Frau Tina Wendt 

Verwaltung 
Herr Wolfgang Kaufmann – Fachbereichsleiter II 

Stadtseniorenbeirat 
Herr Jürgen Kinzel   
 
 

Abwesend: 

Fraktion CDU 
Herr Hans-Jürgen Lärz   

Fraktion DIE LINKE 
Frau Margit Kietz   

Fraktion FDP 
Herr Johannes Hauser   
 
 

 
 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  5 
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses  
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 

4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen 
und Veränderungen der Tagesordnung  
 

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
 

6. Informationen der Verwaltung  
 

7. Einwohnerfragestunde  
 

8. Anfragen und Anregungen 
  
 
Nichtöffentlicher Teil 

9. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

     Beratung und Beschlussfassungen  
 

10. Vergabeangelegenheiten  
 

10.1. Vergabe des Auftrages: LOS 15 Estricharbeiten und Lewisdecken zum Bauvorha-
ben Energetische Sanierung der Grundschule „Ludwig Uhland“ in Staßfurt 
Beschlussvorlage 0321/2021 
 

10.2. Vergabe des Auftrages: LOS 13 Trockenbau- und Dämmarbeiten zum Bauvorha-
ben Energetische Sanierung der Grundschule „Ludwig Uhland“ in Staßfurt 
Beschlussvorlage 0322/2021 
 

11. Anfragen und Anregungen 
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Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses  
  

Herr Büttner eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Bau, Sanierung, Wirt-
schaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben und begrüßt alle Anwesenden.  

    
 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
    
 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  

Es sind 5 von 7 stimmberechtigten Mitgliedern des Ausschusses anwesend. Die 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

    
 4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Infor-

mationen und Veränderungen der Tagesordnung  
  

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form festgestellt.  
    
 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
  

Herr Büttner lässt über die Niederschriften vom 01.02.2021 und vom 18.02.2021 
abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis über die Niederschrift vom 01.02.2021: 
 
Ja 4  Nein 0  Enthaltung 1 
 
Abstimmungsergebnis über die Niederschrift vom 18.02.2021: 
 
Ja 4  Nein 0  Enthaltung 1 
 
Die Niederschriften der vorhergegangenen Sitzungen werden ohne Änderungen 
festgestellt.  

    
 6. Informationen der Verwaltung  
  

Herr Kaufmann 
In der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Ver-
kehr, Umwelt und Vergaben werde ich über die Stellungnahme zum zweiten Ent-
wurf des regionalen Entwicklungsplanes berichten.  

    
 7. Einwohnerfragestunde  
  

Es gibt keine Einwohnerfragen.  
    
 8. Anfragen und Anregungen  
  

Herr Weise 
In der Kernstadt gibt es einige Fußgängerüberwege, wo die Zebrastreifen nicht 
mehr so gut zu sehen sind. Wäre es möglich diese auszubessern? 
Am Wehr in Staßfurt, genauer gesagt am Maschinenhäuschen, liegt ein Schrott-
haufen. Wäre es möglich, diesen zu beräumen? 
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Herr Büttner 
In der Ackerstraße liegt zum Teil auf einem Grundstück und zum Teil auf der 
Straße ein katastrophaler Müllberg. Könnte sich das bitte jemand ansehen? 
 
Herr Magenheimer 
Auf dem Schulhof der Ludwig-Uhland-Schule wurde ein Baum gefällt. Warum 
wurde dieser Baum gefällt und warum liegt dieser immer noch dort? 
 
Herr Hänsel 
Welche Straßen im Leopoldshall werden sukzessiv abgearbeitet? Die Conrad-
Röntgen-Straße sollte in den Vordergrund gestellt werden. Die Conrad-Röntgen-
Straße, von der Hohenerxlebener Straße kommend, ist auf der einen Seite nur 
mit Betonschwellen versehen und auf der anderen Seite unbefestigt. Es ist die 
einzige Straße in Leopoldshall, die noch auf einer Seite unbefestigt ist. Auf der 
Ecke Bodestraße / Conrad-Röntgen-Straße ist der DRK Kreisverband Aschersle-
ben angesiedelt und die Fahrzeuge müssen bei Unfällen durch die Conrad-
Röntgen-Straße über die Hohenerxlebener Straße in Richtung Autobahn fahren. 
Das ist ein unhaltbarer Zustand.  
Ich bitte darum, den Zaun am Sportplatz in Neundorf, hinter dem Sportlerheim, so 
schnell wie möglich zu reparieren. 
Die 30 km/h-Kennzeichnung auf der Nebenstraße in Neundorf ist abgefahren und 
kaum noch erkennbar. Kann das über den Eigenbetrieb wiederhergestellt wer-
den? 
 
Herr Leubeling 
Für jeden gefällten Baum soll ein neuer Baum gepflanzt werden. In der nächsten 
Sitzung des Ausschusses für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und 
Vergaben soll bitte aufgeführt werden, wo neue Bäume gepflanzt werden sollen 
oder auch schon gepflanzt wurden und in welcher Größenordnung. Besser noch 
wäre es, wenn wir etwas vorliegen hätten. Es geht mir dabei nicht um Privatge-
lände, sondern um Gelände, die der Stadt gehören.  

 

 

 
Matthias Büttner 
Ausschussvorsitzender 

Tina Wendt 
Protokollantin 
 

 


